

GREG RUCKA

# STAR WARS™

VOR DEM ERWACHEN



Sie waren zu viert in ihrem Team, und weil Sätze wie „FN-einundzwanzig-siebenundachtzig, Vorsicht, hinter dir!“ nicht gerade fix über die Lippen kommen, hatten sie sich auf Kurzfassungen verlegt, was praktischer war, wenn Blastersalven um sie herumzischten. Vor Offizieren – speziell vor Captain Phasma – benutzten sie natürlich die korrekten Bezeichnungen. Aber in den Quartieren und im Kampf sprachen sie sich mit den Namen an, die sie sich gegenseitig oder auch selbst gegeben hatten.

FN-2199 hieß Nines, also „Neuner“, ganz einfach weil er fand, dass es sich gut anhörte. FN-2000 hatte den anderen gesagt, sie sollten ihn Zeroes, also „Null“, nennen, da er durchaus stolz darauf war, eine glatte Tausenderzahl zugeteilt bekommen zu haben. Er hielt sich dadurch für etwas Besonderes. Entweder hatte ihn nie jemand darauf aufmerksam gemacht, dass eine „Null“ zu sein, nicht unbedingt etwas war, worauf man stolz sein konnte, oder es interessierte ihn schlichtweg nicht.

FN-2003 war der Einzige mit einem echten Spitznamen. Sie nannten ihn Slip, „Patzler“. Er schien immer eine Spur langsamer und ein wenig unbeholfener

als der Rest des Teams zu sein – und das war nicht nur eine körperliche Sache. Bei Einsatzbesprechungen oder Übungseinheiten hatte man manchmal den Eindruck, dass die Befehle nicht recht bei ihm ankamen, dass er nicht vollends begriff, was genau oder wie er etwas tun sollte.

FN-2187 war einfach nur Acht-Sieben, wenn jemand aus dem Team seine Kennung abkürzen wollte. Das geschah allerdings nicht allzu oft. Für den Ausbildungskader und seine Kameraden war er einer der besten Sturmtruppler, den sie je gesehen hatten. Er brachte alles mit, was seine Ausbilder sich wünschten – Loyalität,

Pflichtbewusstsein, Tapferkeit, Gewandtheit und Stärke. Egal welche Prüfung, egal welche Beurteilung, FN-2187 gehörte immer zum obersten einen Prozent. Somit war er nur FN-2187 und auf dem besten Weg, zum perfekten Sturmtruppler der Ersten Ordnung zu werden. Zumindest dachten das alle – bis auf FN-2187 selbst.

FN-2003, Slip, war zurückgefallen. FN-2187, Zeroes und Nines waren hinter den Überbleibseln einer äußeren Begrenzungsmauer in Deckung gegangen. Der Abschnitt, hinter dem sie Schutz gesucht hatten, war noch weitgehend intakt, aber von Rissen durchzogen und

von unzähligen Blastertreffern gezeichnet. Die Mauer markierte die Grenze der weiterhin hart verteidigten Anlage der Republik, und das Deckungsfeuer, das in ihre Richtung abgegeben wurde, war vernichtend. Hellblaue Blitze zischten über ihre Köpfe hinweg und schlugen rund um sie her in den Boden ein. Auch die Mauer trafen sie mit einer derartigen Wucht, dass die Sturmtruppler die Einschläge sogar durch ihre Rüstung hindurch spüren konnten.

„Er hat's mal wieder geschafft“, meinte Zeroes, stieß FN-2187 mit dem Ellbogen an und deutete in die Richtung, aus der sie gekommen waren.

FN-2187 warf sich flach auf den Boden,